

Ratusan Siswa-Siswi SMK Negeri 2 Kota Magelang Ikut Pembinaan Karakter

Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM

Nov 20, 2023 - 11:09



Bati Komsos Kodim 0705/ Magelang Serma Edhie Suyanto Saat Memberikan Materi Pembinaan Penguatan Karakter Kepada Ratusan Pelajar SMK Negeri 2 Kota Magelang Bertempat di Gedung Prajurit

MAGELANG - Ratusan Siswa-Siswi peserta didik kelas X SMK Negeri 2 Kota Magelang mengikuti Pembinaan Penguatan Karakter di Kodim 0705/Magelang JL. RST NO 1 Kelurahan Potrobangsari, Magelang Utara Kota Magelang Senin (20/11/2023).



Kegiatan pembinaan penguatan karakter yang diikuti siswa- siswi kelas X SMK N 2 tersebut, bertujuan untuk membentuk karakter siswa menjadi insan generasi muda yang tangguh, mempunyai disiplin tinggi dan memiliki fisik yang tangguh serta berwawasan kebangsaan sehingga menjadi generasi bangsa yang handal.

Dalam sambutannya Wakil Kepala Sekolah SMK N 2 Magelang Agus Supriyanto S.Pd menyampaikan, terimakasih dimana Kodim Magelang telah memberikan tempat dan waktu serta tenaga pembina untuk memberikan pembekalan kepada siswa-siswi SMK Negeri 2 Kota Magelang. Mulai hari ini hingga tiga hari kedepan mohon dari bapak-bapak Kodim untuk bisa memberikan bekal penguatan kepada anak-anak kami khususnya di dalam karakter dari anak-anak tersebut supaya nantinya setiap pelajar menjadi generasi penerus kita yang tangguh, yang siap untuk terjun ke masyarakat dan siap dengan berbagai macam tantangan ke depan.

Harapan dari kami untuk anak-anakku sekalian Ikutilah seluruh kegiatan yang sudah direncanakan dari panitia yang ada di sini, apapun kegiatannya dan perintahnya mohon untuk bisa diikuti sebaik-baiknya dikarenakan semuanya itu nantinya akan kembali kepada kalian," pungkasnya.



Sementara itu Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H.,

M.Si melalui Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto dalam kesempatan yang sama mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang diberikan pihak sekolah dalam hal ini SMK N 2 Kota Magelang, dimana telah mempercayakan Kodim Magelang untuk memberikan pembinaan penguatan karakter kepada siswa siswinya.

Dandim berpesan agar siswa- siswi melaksanakan kegiatan pembekalan dengan penuh rasa tanggung jawab dan ikhlas, laksanakan semua perintah dari para pelatih yakin dan percaya bahwa perintah para pembina ada maksud dan tujuan yang terkandung di dalamnya. Melalui kegiatan ini diharapkan nantinya para siswa mempunyai keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, mempunyai etika yang baik mempunyai karakter kebangsaan.



Penguatan karakter menjadikan pribadi-pribadi yang unggul mempunyai karakter kebangsaan, mempunyai etos kerja yang baik serta disiplin yang tinggi sehingga nantinya dapat menjadi generasi yang mempunyai daya saing dan dapat berkontribusi kepada masyarakat dan bangsa.



"Laksanakan kegiatan ini dengan baik, penuh riang gembira, semangat dan rasa tanggung jawab, jangan jadikan kegiatan ini sebagai beban dan tetap jaga keamanan dan kesehatan," pungkas Kapten Sriyanto.

Pen: 0705/ Mgl.